

GUÉNANGE

Baisse des effectifs à l'UNC

- VU 22 FOIS
- LE 18/02/2018 À 05:00



Photo HD Le président Rigobert Ziegler a lancé un appel aux Français pour venir rejoindre l'UNC. Photo RL

Le centenaire de l'Armistice de 1918 sera marqué par de nombreuses manifestations patriotiques dans la région et les membres de l'UNC (Union nationale des Combattants) de Bertrange-Imeldange-Guénange mettront un point d'honneur à envoyer une délégation à chacune d'entre elles.

Rigobert Ziegler, président de la section, l'a affirmé solennellement lors de la 44e assemblée générale qui s'est tenue à Guénange devant un public nombreux malgré la météo.

Dès l'ouverture, Jean Claude Vernel s'est offusqué du peu de considération que l'État français a envers ceux qui ont défendu leur pays « délaissés, méprisés, abandonnés dans la plus grande indifférence, nous souhaitons une juste reconnaissance pour ceux qui ont combattu en Algérie en particulier ».

Autre point débattu, la diminution des effectifs, en baisse constante, de 219 en 2016 ceux-ci ne sont que 203 en 2017 dont 48 veuves et 88 AFN.

Le président a lancé un appel vibrant aux patriotes français qui bien que n'ayant participé à aucun conflit, peuvent rejoindre l'union au titre de Soldat de France et porter ainsi haut le drapeau tricolore. La députée Isabelle Rauch a assuré l'Union de son soutien indéfectible et a garanti qu'elle porterait les légitimes réclamations devant ses confrères de l'Assemblée nationale.